

# Le Prince et la Fée : La Force de l'Empathie

Conte • 9 ans et plus





#### Chapitre 1 : Le Prince et la Fée

Il était une fois un jeune prince nommé Édouard. Il vivait dans un monde enchanté où les fées, les trolls et les licornes étaient monnaie courante. Édouard était un prince charmant, beau et courageux, mais il était aussi très têtu et ne voulait jamais écouter les conseils de ses parents.

Un jour, Édouard se promenait dans la forêt enchantée lorsqu'il rencontra une petite fée. La fée était triste et Édouard lui demanda ce qui n'allait pas. La fée lui expliqua qu'elle avait perdu sa baguette magique et qu'elle ne pouvait plus utiliser ses pouvoirs.

Édouard, qui aimait aider les autres, se mit en quête de trouver la baguette magique de la fée. Il chercha dans la forêt pendant des heures, mais ne trouva rien. Finalement, alors qu'il était sur le point d'abandonner, il vit une petite lumière brillante dans les buissons.

C'était la baguette magique de la fée ! Édouard la ramassa et la rendit à la petite fée. La fée était tellement heureuse qu'elle décida de remercier Édouard en lui accordant un vœu.

Édouard, qui était très têtu, demanda à la fée de lui donner la force de vaincre tous ses ennemis. La fée hésita, car elle savait que cette demande pouvait amener Édouard à devenir arrogant et à mépriser les autres. Mais elle finit par accéder à sa demande.

#### **Chapitre 2 : La Malédiction**

Peu de temps après, une sorcière maléfique vint dans le royaume d'Édouard. La sorcière était jalouse de la beauté et de la richesse du prince, et elle décida de le maudire. Dès lors, Édouard ne pouvait plus sentir la douleur et il ne se souciait plus des autres. Il était devenu un prince cruel et sans pitié.

Ses parents étaient désemparés, car ils ne savaient pas comment aider leur fils. Ils décidèrent alors d'envoyer Édouard dans un voyage pour trouver une solution à sa malédiction.

#### **Chapitre 3: Le Voyage**

Édouard parcourut des terres lointaines et inconnues à la recherche d'une solution. Il rencontra des créatures étranges et merveilleuses, mais aucune d'entre elles ne pouvait l'aider.

Un jour, alors qu'il était perdu dans une forêt sombre, il rencontra une vieille dame. La vieille dame lui demanda ce qui n'allait pas et Édouard lui expliqua sa malédiction. La vieille dame lui dit qu'elle avait peut-être une solution, mais qu'il devait la mériter.

#### **Chapitre 4 : La Rédemption**

La vieille dame expliqua à Édouard qu'il devait trouver trois objets magiques pour briser la malédiction. Le premier objet était une pierre précieuse trouvée dans une grotte profonde. Le deuxième objet était une plume de phénix, une créature rare et légendaire. Le troisième objet était une bouteille d'eau de source pure, trouvée au sommet d'une montagne escarpée.

Édouard parcourut le monde pour trouver ces objets magiques et, finalement, il réussit à les obtenir. Il retourna voir la vieille dame qui lui dit que s'il voulait briser la malédiction, il devait donner ces objets à trois personnes qui en avaient besoin.



Édouard se mit en quête de trouver ces personnes. Il rencontra une veuve qui avait besoin de la pierre précieuse pour payer les médicaments de son fils malade. Il rencontra ensuite un artiste qui avait besoin de la plume de phénix pour créer son chef-d'œuvre. Enfin, il rencontra un villageois qui avait besoin de l'eau de source pure pour nourrir les plantes de son jardin.

En donnant les objets magiques à ces personnes, Édouard avait accompli sa mission et la malédiction avait été brisée. Il était redevenu un prince charmant, beau et courageux, mais cette fois-ci, il avait appris la valeur de l'empathie et de l'altruisme.

#### **Chapitre 5: La Morale**

Le prince Édouard avait appris que la force ne se mesurait pas seulement en termes de puissance physique, mais aussi en termes de compassion et de gentillesse envers les autres. Il avait compris que l'égoïsme et la cruauté ne faisaient que rendre les gens malheureux et isolés.

Le prince Édouard était devenu un exemple pour tous les enfants du royaume. Ils avaient appris que les actes de bonté et de générosité étaient toujours récompensés, et que l'amour et l'amitié étaient les véritables trésors de la vie.



### Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

#### 1) Comment s'appelle le prince de l'histoire?

- A- Édouard
- B- Luc
- C- Pierre
- D- Paul

#### 2) Pourquoi la fée était-elle triste au début de l'histoire?

- A- Elle avait perdu sa baguette magique
- B- Elle n'avait plus de pouvoirs magiques
- C- Elle avait perdu sa famille
- D- Elle avait perdu son ami

# 3) Pourquoi le prince a-t-il demandé à la fée de lui donner la force de vaincre tous ses ennemis ?

- A- Parce qu'il était très courageux
- B- Parce qu'il voulait protéger son royaume
- C- Parce qu'il était très têtu
- D- Parce qu'il était très faible

## 4) Comment la malédiction a-t-elle changé le prince Édouard?

- A- II ne pouvait plus sentir la douleur
- B- II était devenu très gentil
- C- II avait perdu tous ses pouvoirs magigues
- D- Il avait été transformé en animal

#### 5) Comment Édouard a-t-il brisé la malédiction?

- A- En trouvant une baguette magique
- B- En combattant la sorcière
- C- En donnant des objets magiques à des personnes dans le besoin
- D- En priant la fée de le guérir

#### Bonnes réponses :

1) A- Édouard 2) A- Elle avait perdu sa baguette magique 3) C- Parce qu'il était très têtu 4) A- Il ne pouvait plus sentir la douleur 5) C- En donnant des objets magiques à des personnes dans le besoin



# Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Enchanté: Rempli de magie et de merveilles

Baguette magique: Un bâton magique utilisé par les fées et les sorcières pour lancer des sorts

Malédiction: Un sortilège qui provoque du malheur ou de la souffrance

Phénix: Une créature légendaire qui ressemble à un oiseau et qui peut renaître de ses cendres

Altruisme: Le fait de penser aux autres avant soi-même

Empathie: La capacité de comprendre les sentiments et les émotions des autres